



Coletazos de venta de casa Republicanos van al TC por Fernández y Allende

ARIEL LARA

La fallida compraventa de la casa del Lexpresidente de Salvador Allende sumó otro episodio este martes ya que desde la oposición buscan que las responsabilidades también sean asumidas por la ministra de Defensa, Maya Fernández (PS) y por su tía, la senadora Isabel Allende (PS), involucradas en la venta del inmueble al ministerio de Bienes Nacionales. Desde el Partido Republicano señalaron que irán al Tribunal Constitucional (TC) para pedir que ambas sean destituidas. “Si no fuera gracias a la prensa, nadie en este país sabría de este secretito que tenían escondido entre el Presidente de la República, la ministra Fernández y la senadora Allende. Se ha destapado el escándalo y en buena hora, porque ya sabemos que no solo hubo conversaciones para que tuviera lugar esta compraventa, sino que el contrato se firmó y eso es especialmente importante”, manifestó el jefe de la bancada republicana, Luis Sánchez. Según la Constitución existen dos artículos que impiden que tanto ministros de Estado como parlamentarios suscriban contratos con el fisco.



MARIOLA GUERRERO



RICHARD UJLOA

Maya Fernández, ministra de Defensa.